



Alors que les employés vont déjà à deux mois à sans salaires, la Société d'Hygiène et Salubrité du Cameroun parle des tensions de trésorerie qu'elle met sur le dos de l'insolvabilité de l'Etat qui ne paye pas ses dettes.

Des grincements de dents. Le climat social au sein de la société Hygiène et Salubrité du Cameroun (Hysacam) n'est pas sous un ciel bleu depuis un certain temps. Et pour cause, les arriérés de salaire ne font que s'accumuler pour les employés.

Selon EcoMatin, les employés d'HYSACAM totalisent exactement deux mois d'impayés, en l'occurrence ceux des mois d'août et de septembre derniers. Notre source relève que, même si le personnel n'a pas fait le choix d'exprimer son malaise en battant le macadam, il n'a pas échappé aux populations de Yaoundé notamment, qu'au cours du mois de septembre, certaines rues de la capitale autant que les ménages, étouffaient de tas d'ordres et d'immondices. C'était alors là un indicateur du malaise que vit le personnel d'Hysacam, sans salaire depuis le mois août.

Une situation qui découle à en croire la société, des tensions de trésorerie, résultant de l'insolvabilité de l'Etat, qui ne paye pas ses dettes. « *Cette situation est due à l'accumulation à un niveau intenable des créances sur l'Etat du Cameroun et sur les collectivités territoriales décentralisées, qui représentent plus de huit mois de prestations non payées* », indique le président directeur général d'Hysacam, Michel Ngapanoun, dans une note d'information à l'adresse du réseau du personnel d'Hysacam, à propos des arriérés de salaire des mois d'août et de septembre.

Il importe de préciser qu'en début 2021, ces créances d'Hysacam sur l'Etat et sur les Collectivités territoriales décentralisées s'élevaient à 20,6 milliards de FCFA. Une dette en augmentation au fil des années, qui se chiffrait à 10 milliards à fin 2019, et qui a doublé en l'espace de 12 mois.

Avec EcoMatin
